

ISSN : 2085 - 3475

# JURNAL PROMKES

Jurnal Promosi dan Pendidikan Kesehatan Indonesia

JURNAL PROMKES  
Jurnal  
Promosi dan Pendidikan  
Kesehatan Indonesia

Volume 3

No. 1

Halaman  
1-123

Surabaya  
Juli  
2015

ISSN:  
2085-3475

## Table of Contents

No.	Title	Page
1	ANALISIS PERILAKU IMUNISASI TT PADA IBU HAMIL MENGGUNAKAN KONSEP HBM DI BPS	1 - 11
2	HUBUNGAN PENDIDIKAN, LOCUS OF CONTROL, DAN KEPERIBADIAN DENGAN KEPUTUSAN WANITA MENIKAH USIA DINI	12 - 24
3	FAKTOR YANG MEMENGARUHI PERILAKU MEROKOK REMAJA PUTRI DI TAMAN BUNGKUL SURABAYA	25 - 37
4	PEMBENTUK INTENSI DAN PERILAKU BERKENDARA SEPEDA MOTOR PADA PELAJAR SMPN DI WILAYAH SURABAYA SELATAN TAHUN 2015	38 - 50
5	DUKUNGAN SOSIAL YANG MENDORONG PERILAKU PACARAN BERISIKO PADA REMAJA SMA DI KOTA SURABAYA	51 - 66
6	PENOLAKAN IBU BAYI TERHADAP PEMBERIAN IMUNISASI DASAR DI WILAYAH PUSKESMAS KAMONING SAMPANG	67 - 68
7	(Studi Proyek Pembangunan Apartemen X Daerah MERR Surabaya Tahun 2015)	79 - 88
8	PARTISIPASI IBU PADA PROGRAM MASYARAKAT PECINTA SAMPAH	89 - 100
9	<b>IDENTIFIKASI ORIENTASI HOMOSEKSUAL PADA LAKI-LAKI (GAY) BERDASARKAN TEORI WHO</b>	101 - 113
10	HUBUNGAN ANTARA PENILAIAN STRES SERTA UPAYA COPING DENGAN KEPATUHAN MINUM OBAT TUBERKULOSIS	114 - 123

## **IDENTIFIKASI ORIENTASI HOMOSEKSUAL PADA LAKI-LAKI (GAY) BERDASARKAN TEORI WHO**

## **IDENTIFIKASI ORIENTASI HOMOSEKSUAL PADA LAKI-LAKI (GAY) BERDASARKAN TEORI WHO**

1. Efa Yuliwati --> Mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat / ephaaa@gmail.com
2. Shrimarti Rukmini Devy --> Dosen Fakultas Kesehatan Masyarakat / ephaaa@gmail.com

### **Abstract**

Abstrak: Gay merupakan salah satu fenomena yang seringkali dijumpai di masyarakat. Permasalahan yang terjadi pada gay adalah ketidaksesuaian dengan norma di masyarakat serta adanya perilaku seksual berisiko yang dilakukan. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi orientasi homoseksual pada laki-laki (gay) berdasarkan Teori WHO. Penelitian ini dilaksanakan dengan rancangan studi kasus (case study) dengan pendekatan kualitatif. Populasi dari penelitian ini adalah mahasiswa gay dan saat ini duduk di bangku perkuliahan di perguruan tinggi X di kota Surabaya. Subjek penelitian ini diperoleh dengan menggunakan cara snow ball. Wawancara dan observasi dilaksanakan pada 6 orang mahasiswa gay. Wawancara dan observasi dilaksanakan untuk mendapatkan informasi tentang hal yang memengaruhi subjek penelitian menjadi gay berdasarkan aspek thoughts and feelings, personal reference, resources, culture, dan kondisi keluarga. Berdasarkan hasil penelitian didapatkan hasil bahwa variabel thoughts and feelings dan kondisi keluarga memengaruhi keputusan untuk menjadi seorang gay. Pada variabel thoughts and feelings menunjukkan bahwa latar belakang menjadi seorang gay merupakan faktor biologis dan lingkungan (pacar, pria homoseksual lain). Kondisi keluarga berhubungan dengan ketidakpuasan subjek penelitian dalam pemenuhan kebutuhan afeksi. Pada variabel personal reference, kisah hidup tokoh idola hanya menjadi motivasi bagi subjek penelitian untuk bisa sukses seperti tokoh idola dan tidak memengaruhi keputusan menjadi gay. Sedangkan variabel resources dan culture tidak memberi pengaruh pada keputusan subjek penelitian untuk menjadi seorang gay. Kesimpulan yang dapat ditarik adalah tidak ada faktor tunggal yang menyebabkan seseorang memutuskan menjadi gay. Faktor yang memengaruhi keputusan seseorang untuk menjadi seorang gay adalah faktor biologis, faktor lingkungan dan kurangnya pemenuhan kebutuhan afeksi dalam keluarga.

Keyword : gay, homoseksual, kondisi, keluarga, ,

### **Daftar Pustaka :**

1. **Hamidi, (2010)**. Metode Penelitian Kualitatif. Malang : UMM Press
2. **BKKBN, (1992)**. Informasi Dasar Gerakan Keluarga Berencana Nasional. Jakarta : BKKBN
3. **Kartono, K, (1989)**. Psikologi Abnormal dan Abnormalitas Seksual. Bandung : Mandar Maju
4. **Notoatmodjo, S, (2003)**. Pendidikan dan Perilaku Kesehatan. Jakarta : Rineka Cipta.
5. **Yuwana, S, (1994)**. Homoseksualitas di Kalangan Warok, Warokan, Sinoman, Gemblak di Desa Somoroto, Kecamatan Kauman, Kabupaten Ponorogo. Jakarta : Universitas Indonesia